



## Negligente gestión de Compromís en el proyecto de rehabilitación de Barrios de Altea

**El edil Popular, Paco Berenguer** explicaba que en el año 2022 el ayuntamiento de Altea anunció una inversión de 5 millones de euros en el proyecto de rehabilitación de barrios a través de una subvención de fondos europeos. **Años después, todavía no se ha ejecutado ninguna de las obras previstas, siendo el plazo de finalización de esos fondos europeos dentro de pocos meses, en mayo de 2026.**

Tras modificar los planes en varias ocasiones, algunos de los en principio afortunados, manifiestan sentirse engañados. Primero era para la rehabilitación de edificios, luego para viviendas, luego para aspectos de mejora medioambiental, y al final y en la práctica, para ventanas, bajantes, placas solares y algún aparato de aire acondicionado. De esta actuación, la mayoría de propietarios han de pagar una parte, aspecto que no había quedado claro en las distintas notas de prensa emitidas por el consistorio alteano.

Primero, el equipo de gobierno **Compromis-PSOE**, tuvo que llevar a pleno la devolución de los sueldos pagados a funcionarios, en vez de a empresas externas, ya que **habían incumplido las bases de los fondos europeos concedidos**, y se le llamó la atención a Compromis por no seguir con las bases establecidas.

A esto se suman los retrasos en la licitación, adjudicación y redacción de proyectos, que desembocaron en una primera licitación valorada en **1.270.295€ y anunciada como un gran logro en el mes de junio de 2025, meses después de quedar desierta no han sido capaces de informar a los afectados**, alegando el ayuntamiento que es mejor para los ciudadanos estar desinformados, para que no pregunten qué está pasando.

Así pues sin obra alguna en marcha a falta de unos meses para la finalización de los plazos, se realiza una nueva licitación de obras por parte del ayuntamiento que suma a la anterior nuevos proyectos que van llegando, con la intención de que sea más atractiva para las empresas, pero la realidad es que los importes desglosados de los edificios afectados sigue siendo el mismo.

Berenguer, afirmaba “Todas las notas de prensa de Compromís y PSOE de estos últimos años sobre la rehabilitación de barrios no han sido más que humo, ya que tenemos muchos titulares anunciando el plan de Barrios local y ninguno contando la realidad de lo que está pasando, como licitaciones desiertas, modificaciones crédito, eliminación de zonas que ahora no aparecen y varias cuestiones más”.

“Llegamos al mes de septiembre y se plantea una nueva licitación, el día 22 finaliza el plazo para presentarse, **esperamos por el bien de las viviendas afectadas que se adjudique a una empresa solvente** con real capacidad de actuación **y no tengamos que lamentar que la falta de rigor y despreocupación del concejal del área nos lleve a perder la subvención**, como ya ha ocurrido con el prometido nuevo Centro de Día y que la mala gestión de Compromis ha dejado perder”, **manifestaba el edil Paco Berenguer.**

Altea, 15\_09\_25